

Evo Morales pedirá Panamericanos a titular del ente continental



La Paz, 2 may (Prensa Latina) El presidente de Bolivia, Evo Morales, pedirá al titular de la Organización Deportiva Panamericana (Odepa), Neven Ilic, la sede de la justa continental correspondiente al año 2027.

Ambos dirigentes tienen previsto reunirse este jueves en la terminal presidencial del aeropuerto internacional de Viru Viru, ubicado en el oriental departamento de Santa Cruz.

De acuerdo con un parte oficial, también estarán presentes el ministro de Deportes, Tito Montaña, y el presidente del Comité Olímpico Boliviano, Marco Arze, entre otras autoridades.

Tras organizar con éxito los XI Juegos Suramericanos de Cochabamba-2018, el Gobierno boliviano realizó varias gestiones que permitieron avanzar hacia este objetivo superior, al tratarse del evento deportivo de mayor importancia en el continente.

La presencia de Morales da mayor fuerza a la candidatura, pues será el jefe de Estado quien confirmará el compromiso de todo un país.

El presidente de la Organización Deportiva Suramericana (Odesur), Camilo Pérez, declaró meses atrás que esa entidad apoyará la postulación de Bolivia para organizar la justa regional de 2027.

Este año, los XVIII Juegos Panamericanos se disputarán del 26 de julio al 11 de agosto en Lima, Perú, y la versión de 2023 será en Santiago de Chile.



Radio Habana Cuba